

Santiago, 27 de Enero de 1981.

Señor
Ernesto Moscoso Fuentes
Consul Honorario de Chile
Cuenca - Ecuador

Estimado Ernesto:

Mil gracias por todas tus atenciones y desvelos. Valió la pena, ya que así Ecuador estuvo representado por artesanos de gran calidad cuyas técnicas fueron muy admiradas.

Imagino, después de conocer a Celia y Angel, cuanto habrá costado moverlos de su mundo inefable. No cabe duda que debe haber sido una proeza y gran agotamiento para tí.

Tus artesanos fueron la sensación, además de su calidad de tales, por la autenticidad e ingenuidad de sus personas. Rodeados de un enorme público vivían su propia vida, tejiendo siempre, de espaldas al público, sin preocuparse para nada de vender, ausentes totales del torbellino y de la admiración que despertaban. Pasaron a ser nuestros regalones, queridos por todos.

Angel Fajardo, en la noche de despedida, delante de todos los artesanos y nosotros, agradeció las atenciones. Fue tan natural y emotivo que conmovió profundamente a toda la concurrencia. Hubo muchas lágrimas.

Nuevamente gracias, y esperando hayan quedado conforme con el resultado, te saluda afectuosamente a tí y a tu familia,

LORENZO BERG SALVO

LBS/ea.